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И.о. руководителя УФНС Рос-
сии по Орловской области 
Н.Ф. Гришаев и главный судеб-
ный пристав В.И. Гуцын  подвели 
итоги совместной работы за пер-
вое полугодие 2008 года, а на-
чальник отдела урегулирования 
задолженности и обеспечения 
процедур банкротства Г.А.  Шато-
хина  и заместитель  руководите-
ля УФССП по Орловской области 
Е.Ф. Бывшева поделились мне-
ниями о методах и  способах  
взаимодействия Федеральной 
налоговой службы и Федераль-
ной службы судебных приставов.

Статья 45 НК  обязывает нало-
гоплательщиков самостоятельно 
и в срок, установленный законо-
дательством, исполнить обязан-
ность по уплате налога.  Если на-
лог не уплачен или уплачен не 
полностью, то законом предус-
матривается применение мер 
принудительного взыскания: на-
правление требования об уплате 
налога, санкций, взыскание за 
счет денежных средств на счетах 
организаций или индивидуаль-
ных предпринимателей в банках. 
По решению налогового органа 
направляется инкассовое пору-
чение, а в случае отсутствия 
средств на счетах налогопла-
тельщика налоговый орган при-
нимает решение о взыскании за-
долженности за счет имущества 
должника (ст. 47 НК РФ).

В последние годы повысилась 
эффективность погашения за-
долженности по налогам и сбо-
рам. Формы и методы ее взыска-
ния различны, но одной из самых 
действенных продолжает оста-
ваться вынесение налоговой 
службой постановлений о взы-
скании задолженности за счет 
имущества  через службу судеб-
ных приставов. 

Если у налогового органа есть 
достаточные основания пола-
гать, что недобросовестным на-
логоплательщиком могут быть 
выведены из-под налогообложе-
ния имущество, транспортные 
средства, ценные бумаги, слу-
жебные помещения  и т.п., то есть 
в дальнейшем будет невозмож-
ным исполнение решения по 
взысканию недоимки, то прини-
маются меры, чтобы воспрепят-
ствовать таким действиям нало-
гоплательщика.

В первом полугодии 2008 года 
налоговые инспекции активно 
использовали это право, предо-
ставленное п. 10 ст. 101 НК РФ, 
применив его в отношении 34 на-
логоплательщиков с суммой за-
долженности 248 млн. руб. Выне-
сены постановления на арест 
имущества в отношении 23 пла-
тельщиков на сумму задолжен-
ности 78 млн. руб.  

Особую озабоченность у нало-
говиков и приставов вызывает 
проблема взыскания задолжен-
ности с индивидуальных пред-
принимателей и граждан — фи-
зических лиц, особенно по тран-
спортному налогу.

Выступившие на совещании 
руководители районных подраз-
делений судебных приставов, на-
чальники налоговых инспекций 
области внесли предложения о 
создании рабочей группы для 
оперативного разрешения воз-
никающих вопросов, о проведе-
нии совместных рейдов с органа-
ми ГИБДД для выявления долж-
ников по транспортному налогу, 
о совершенствовании механизма 
реализации имущества банкро-
тов,  индивидуальных предпри-
нимателей. 

Соб. инф.
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На одном из оперативных со-
вещаний в администрации 

Хотынецкого района начальник 
отдела по экономике и прогно-
зированию Т.А. Семкина под-
робно рассказала о ходе реали-
зации в районе Федерального 
закона  №185 «О Фонде содей-
ствия реформированию ЖКХ». В 
нынешнем году запланировано 
капитально отремонтировать 
девять многоквартирных жилых 
домов, освоив при этом 11,5 
млн. рублей. На сегодня в рай-
оне создано четыре  товарище-
ства собственников жилья. Одно 
из ТСЖ  с красивым названием 
«Радуга» организовали  жители 
многоквартирных домов №14 и 
№16 по ул. Поматилова в посел-
ке.  О первых шагах товарище-
ства мы попросили рассказать 
его председателя Г.В. Платоши-
ну.

— Галина Васильевна, орга-

низация ТСЖ дело новое, 

хлопотное, и не всякий ре-

шится взвалить на свои 

плечи такой груз, а вы не 

испугались ответственно-

сти и рискнули. Что побу-

дило вас к такому шагу?

— Прежде всего я вижу в 
этом реальную возможность 
улучшить уровень коммуналь-
ного обслуживания квартиро-
съемщиков, самостоятельно уп-
равлять домами, планомерно 
решать насущные проблемы, а 
не ходить по разным ведом-
ствам с просьбой быстрее их 
устранить. Старая схема работы 
привела к тому, что от ветхости 
в соседнем доме обрушилась 
кровля и могли пострадать лю-
ди. Дом №14 по улице Помати-
лова, в котором  я живу, был по-
строен в 1967 году. Ему больше  
40 лет, а его ни разу капитально 
не ремонтировали. Ветхая кры-
ша, прогнившие трубы, в пло-
хом состоянии пол, канализа-
ция… То и дело приходилось от 
имени всех жильцов  ходить по 
кабинетам начальников, про-
сить исправить те или иные не-

поладки. Не успеют слесари ус-
транить одну течь, как через не-
сколько дней возникает прорыв 
в другом месте. Надо было ка-
питально ремонтировать всё 
инженерное оборудование, са-
мо здание, но на это, как всегда, 
не было средств.

Теперь же,  когда принят но-
вый Жилищный кодекс и Феде-
ральный закон №185, у жителей 
появилась возможность прове-
сти ремонт дома за счет средств, 
выделяемых государством. Я 
пришла к выводу, что, организо-
вав  ТСЖ, мы получим реальную 
возможность привести в поря-
док ветхое жилье. Своими сооб-
ражениями поделилась с руко-

водителями и специалистами 
администрации района. Они 
поддержали мою инициативу и 
оказали большую помощь в со-
здании товарищества.

— С какими трудностями 

пришлось столкнуться?

— Их было много и остается 
еще немало. Главное — надо бы-
ло переломить психологию лю-
дей, которая сформировалась 
за годы советской власти. Они 
не верили в то, что можно самим 
управлять домом, самим заклю-
чать договоры со сторонними 
организациями,  которые прове-
дут ремонт, обеспечат теплом, 
газом, электроэнергией.

Мы провели не одно собра-
ние жильцов домов №14 и №16 

по ул. Поматилова. В них прини-
мали участие первый замести-
тель главы района Н.Ф. Фомин, 
начальники отделов рай-
администрации: архитектуры — 
В.М. Переведенцева, экономики 
и прогнозирования — Т.А. Сем-
кина. Они доходчиво рассказали  
людям о том, что положительно-
го принесет создание ТСЖ. Не-
мало страстей разгорелось при 
обсуждении вопроса о привле-
чении средств жильцов в разме-
ре 5% на проведение ремонтных 
работ (по закону собственники 
или жильцы обязаны принять 
участие в софинансировании ре-
монта).  Пришлось  убеждать лю-
дей, рассказывать о том, на что 

будут израсходованы деньги, что 
все будет делаться прозрачно, 
без обмана. И люди поверили.

В дальнейшем в короткие 
сроки оформили все необходи-
мые документы, разработали и 
приняли устав товарищества,  
зарегистрировали его, как и по-
ложено по закону. В оформле-
нии документации неоценимую 
помощь нам оказала и оказыва-
ет Т.А. Семкина.

— Галина Васильевна, ска-

жите, что уже сделано  пос-

ле создания ТСЖ?

— В рамках ФЗ №185 нашему 
товариществу на ремонт дома 
№14 по ул. Поматилова выделе-
но 899 тысяч рублей, на ремонт 
дома №16 — 641 тысяча. Кроме 

того, жильцы первого дома соб-
рали 44 тысячи собственных 
средств, а  второго — 32 тысячи 
рублей. Как видим, солидную 
помощь получили из Фонда со-
действия реформированию 
ЖКХ. Деньги уже поступили на 
наш счет. Конечно, без этих 
средств мы бы никогда не смог-
ли капитально отремонтировать 
дома. Считаю, что российское 
правительство очень своевре-
менно приняло решение о выде-
лении средств на капитальный 
ремонт жилфонда. Для наибо-
лее эффективного и рациональ-
ного использования средств мы 
составили смету расходов и на-
мерены строго ее придержи-
ваться. 

— Куда пойдут эти сред-

ства?

— Конечно, на ремонт крыши, 
водопроводных и канализацион-
ных сетей, фасада зданий, бла-
гоустройство придомовых тер-
риторий. Уже  заключены  дого-
воры с ООО «Жилкоммунсервис»  
и фирмой «Теплые окна», кото-
рая будет вести замену сгнив-
ших оконных блоков на пласти-
ковые. Через неделю начнется 
их установка. В настоящее вре-
мя специалисты ООО «Жилком-
мунсервис» проводят ремонт-
ные работы. Они должны быть 
завершены к 1 сентября этого 
года. Коммунальщики старают-
ся уложиться в намеченный 
срок.

— Каковы планы на буду-

щее?

— Главное сейчас — решить 
задачи, которые мы определили 
на текущий год. Продолжим под-
бирать соответствующие кадры, 
нужно разработать положение о 
бухгалтерском документооборо-
те, а также документ о так назы-
ваемой учетной политике… Сло-
вом, будем стремиться к тому, 
чтобы наше ТСЖ твердо стало на 
ноги, а люди почувствовали бы 
на деле преимущества такого 
самоуправления.

    Записал А. ТРОШИН.

Хотынецкий район.

Заплати — 
и спи спокойно

На совместном заседании коллегии 

Управления Федеральной налоговой службы и 

Управления Федеральной службы судебных 

приставов по Орловской области были 

намечены пути дальнейшего взаимодействия 

по снижению задолженности  по налогам и 

сборам.

Когда в товариществе 
согласье есть

— Мною даны указания антитерро-
ристическим комиссиям и оператив-
ным штабам в субъектах Федерации, 
пограничной службе принять необхо-
димые меры по обеспечению антитер-
рористической защищенности органов 
государственной власти, объектов 
транспорта, промышленности, энерге-
тики, жизнеобеспечения и мест массо-
вого пребывания людей, прежде всего 
в Южном федеральном округе, — за-
явил Александр Бортников 19 августа 

на заседании Национального антитер-
рористического комитета.

Правда, МВД Грузии опровергло эту 
информацию. Но разве какая-то спец-
служба признается в готовящихся ди-
версиях? Поэтому российские спец-
службы не поверили заверениям гру-
зинских коллег. По словам главы ФСБ, 
особое внимание надо уделить анти-
террористической защите объектов 
критической инфраструктуры. Как со-
общили корреспонденту «РГ» в погра-
ничной службе ФСБ, усилена и охрана 
границы. На российско-грузинском 
участке каждые сутки заступают около 
тысячи нарядов. Пограничники актив-
но используют технические средства 
— беспилотные летательные аппара-

ты, сейсмодатчики, приборы ночного 
видения. Кроме того, «зеленые фураж-
ки» проводят оперативно-розыскные и 
разведывательно-боевые действия, в 
том числе в пограничных зонах севе-
рокавказских субъектов юга России. 
Так, накануне был обнаружен тайник со 
стрелковым и автоматическим оружи-
ем, а также большое количество бое-
припасов на участке отделения «Псия» 
в Карачаево-Черкесии.

Пропуск в погранзону ограничен. 
Более того, Россия временно закрыла 
границу с Азербайджаном и Грузией 
для иностранцев, кроме граждан СНГ. 
Согласно постановлению правитель-
ства временно можно осуществлять 
пропуск через государственную грани-

цу РФ с Азербайджаном и Грузией, за 
исключением ее абхазского участка, 
граждан и транспортных средств толь-
ко государств — участников СНГ, а так-
же железнодорожного подвижного со-
става Латвии, Литвы и Эстонии. Такой 
режим будет действовать до тех пор, 
пока в регионе не станет спокойнее.

Национальный антитеррористичес-
кий комитет рассмотрел вчера типо-
вые требования по антитеррористи-
ческой защищенности критически важ-
ных и потенциально опасных объектов, 
разработанные межведомственной ра-
бочей группой и апробированные в 75 
субъектах РФ. Кроме того, участники 
заседания обсудили, как, условно го-
воря, обрубить террористам крылья, 

чтобы не допустить захвата боевиками 
самолетов с заложниками или, не дай 
Бог, повторения 11 сентября.

19 августа Александр Бортников 
представил подчиненным своего ново-
го заместителя. Генерал Владимир Ку-
лишов был назначен замом директора 
ФСБ РФ и заместителем председателя 
Национального антитеррористическо-
го комитета — руководителем аппара-
та НАК. Владимир Кулишов работает в 
органах безопасности с 1982 года.

Вчера произошло и еще одно кад-
ровое событие: глава наркоконтроля 
Виктор Иванов включен в состав чле-
нов НАК.

Владислав КУЛИКОВ.

«Российская газета».

(Окончание. 
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«В целом у нас все очень не-
плохо развивается, — про-

комментировал Дмитрий Мед-
ведев российско-белорусское 
сотрудничество. — С точки зре-
ния экономического сотрудни-
чества мы выходим на новые 
рекорды». Во всяком случае, 
эксперты подсчитали, что к кон-
цу года товарооборот может 
достигнуть 30 миллиардов дол-
ларов.

Однако повестка перегово-
ров отчасти была скорректиро-
вана последними событиями в 
зоне грузино-югоосетинского 
конфликта. Дмитрий Медведев 
даже не стал скрывать, что со-
бирается поговорить и об этом. 
«Существует много проблем в 
современном мире, — сказал 
Медведев. — Не могу не обра-
тить внимания на агрессию Гру-
зии в отношении Южной Осе-
тии. Хотел бы обсудить с вами, 
как развивать сотрудничество в 
рамках ОДКБ».

О том, какие меры в рамках 
Организации Договора о кол-
лективной безопасности могут 
быть приняты в отношении Гру-
зии, Дмитрий Медведев, конеч-
но, умолчал. Но Александр Лу-
кашенко дал понять, что Минск 

может поддержать совместные 
ответные шаги.

«Все это нас подталкивает к 
каким-то непростым действиям 
в рамках Союзного государ-
ства, — заявил президент Бело-
руссии. — Время простых ре-
шений и действий закончи-
лось».

При этом Александр Лука-
шенко считает, что в конфликте 
вокруг Южной Осетии россий-
ское руководство проявило 
мудрость. «Я никогда не назы-
вал это войной, — подчеркнул 
он. — Это была спокойная, ти-
хая реакция, которая привела к 
тому, что в регионе установился 
мир, теперь очень надолго. Это 
было сделано очень аккуратно 
и красиво».

— Когда я слышу западные 
государства и американцы на-
чинают говорить на эту тему, я 
считаю, что они — недалекие 
люди, которые на эту тему рас-
суждают и поучают Россию, — 
отметил белорусский лидер. — 
Они бы сделали это так, что за-
шевелился бы весь мир.

Можно считать, что малень-
кое недоразумение, возникшее 
между Москвой и Минском в 
разгар операции в Южной Осе-
тии, забыто. Неделю назад по-
сол России в Белоруссии рас-

критиковал Минск за молчание 
по ситуации вокруг Цхинвала. 
На следующий день Лукашенко 
выразил соболезнования по-
страдавшим, а несколько дней 
назад в регион доставили 63 
тонны гуманитарной помощи из 
Белоруссии.

Александр Лукашенко вчера 
также выразил удовлетворение 
тем, как развиваются россий-
ско-белорусские отношения 
при новом Президенте России. 
В этих словах звучало скрытое 

признание того, что он чего-то 
опасался. «Я внимательно и 
трепетно наблюдал за тем, как 
будут выполняться наши дого-
воренности, — признался Лука-
шенко. — Но даже мелкие дого-
воренности — я заметил, что вы 
их не записывали, — получили 
свое развитие уже на следую-
щий день».

Кремлевский источник нака-
нуне встречи сообщил, что в 
центре внимания президентов 
будут вопросы дальнейшего 

формирова-
ния единого 
экономи чес-
кого про-
странства и 
у к р е п л е н и я 
интеграцион-
ных связей. 
«Приоритет-
ное значение 
в этом плане 
у д е л я е т с я 
соблюдению 
ранее достиг-
нутых дого-
воренностей 
о поэтапном 
переходе на 
п р и н ц и п ы 
р ы н о ч н о г о 
ценообразо-
вания в тор-
гово-эконо-

мическом сотрудничестве, 
включая топливно-энергетичес-
кую сферу», — подчеркнул он.

В этом вопросе до сих пор 
между Москвой и Минском су-
ществует некоторое недопони-
мание интересов. В частности, 
белорусское руководство пыта-
ется сбить для себя стоимость 
газа в 2009 году. По планам 
«Газпрома», для Минска она 
должна будет подняться до 200 
долларов за тысячу кубометров. 

Минск такие перспективы не ус-
траивают.

Кроме того, продолжается 
согласование вопроса о предо-
ставлении Белоруссии долго-
срочного кредита в размере 2 
миллиардов долларов. Ранее 
Москва уже кредитовала Минск 
на 1,5 миллиарда долларов для 
перехода на рыночное ценооб-
разование в ТЭК. Тема же ново-
го заимствования была в центре 
внимания переговоров пре-
мьер-министров двух стран, со-
стоявшихся 13 августа в Моск-
ве. Правда, окончательного ре-
шения вопрос не нашел — даль-
нейшее обсуждение перенесли 
на осень.

По итогам переговоров, как 
сообщил помощник президента 
Сергей Приходько, президенты 
России и Белоруссии договори-
лись провести осенью этого го-
да очередное заседание Выс-
шего госсовета Союзного госу-
дарства. К этому времени две 
страны должны «завершить ра-
боты над межгосударственным 
соглашением о создании Еди-
ной системы ПВО, которое бу-
дет подписано в ходе этого за-
седания».

Владимир КУЗЬМИН.
«Российская газета».

ФСБ ждет грузинских диверсантов
Директор ФСБ Александр 

Бортников предупредил, что 

спецслужбы Грузии готовят 

теракты на территории 

России. Такая информация 

появилась в ФСБ. Поэтому в 

стране усилена охрана 

важных объектов.

Союзное противодействие
КАВКАЗСКИЙ УЗЕЛ

29 августа 2008 года в 10 часов в здании админи-

страции области состоится семнадцатое заседание 

Орловского областного Совета народных депутатов 

с повесткой дня:

1. О проекте закона Орловской области «О внесении 
изменений в Закон Орловской облас ти «О маршрутных 
автотранспортных пассажирских перевозках в Орловской 
области» (третье чтение — окончательная редакция).

2. О проекте закона Орловской области «Об энерго-
сбережении на территории Орловской области» (второе 
чтение — окончательная редакция).

3. О проекте закона Орловской области «О внесении 
изменений в Закон Орловской облас ти «О бюджетном 
процессе в Орловской области» (второе чтение — окон-
чательная ре дакция).

4. О проекте закона Орловской области «О регулиро-
вании обеспечения плодородия зе мель сельскохозяйс-
твенного назначения в Орловской области» (второе чте-
ние — окон чательная редакция).

5. О проекте закона Орловской области «О внесении 
изменений в Закон Орловской облас ти «О программе на-
казов избирателей депутатам Орловского областного 
Совета народ ных депутатов на 2008 год» (первое чте-
ние).

6. О проекте закона Орловской области «О внесении 
изменений в Закон Орловской облас ти «О снижении раз-
мера ставки налога на прибыль, подлежащего зачисле-
нию в област ной бюджет в 2008 году» (первое чтение).

7. О проекте закона Орловской области «О внесении 
изменений в Закон Орловской облас ти «О налоге на иму-
щество организаций» (первое чтение).

8. О проекте закона Орловской области «О внесении 
изменений в некоторые законода тельные акты Орловс-
кой области» (первое чтение).

9. О проекте закона Орловской области «О внесении 
изменений в Закон Орловской облас ти «Об областном 
бюджете на 2008 год и на плановый период 2009 и 2010 
годов» (пер вое чтение).

10. О проекте закона Орловской области «О внесении 
изменений в Закон Орловской облас ти «Об экологичес-
кой экспертизе объектов областного уровня» (первое 
чтение).

11. О проекте закона Орловской области «О внесении 
изменений в Закон Орловской области «О наказах изби-
рателей депутатам Орловского областного Совета на-
родных депутатов» (первое чтение).

12. О проекте закона Орловской области «О внесении 
изменений в Закон Орловской облас ти «Об областной го-
сударственной поддержке малого предпринимательства 
в Орлов ской области» (первое чтение).

13. О проекте закона Орловской области «О внесении 
изменений в Закон Орловской облас ти «О транспортном 
налоге» (первое чтение).

14. О проекте закона Орловской области «О внесении 
изменений в Закон Орловской облас ти «Об уполномочен-
ном по правам человека в Орловской области» (первое 
чтение).

15. О проекте закона Орловской области «О музейном 
фонде и музеях в Орловской облас ти» (первое чтение).

16. О проекте закона Орловской области «О внесении 
изменения в Закон Орловской облас ти «О системе орга-
нов исполнительной государственной власти Орловской 
области» (первое чтение).

17. О проекте закона Орловской области «Об област-
ной целевой программе «Информати зация Орловской 
области «Электронная Орловщина (2008—2010 годы)» 
(первое чтение).

18. О проекте закона Орловской области «О внесении 
изменений в отдельные законода тельные акты Орловс-
кой области» (первое чтение).

19. О проекте закона Орловской области «О внесении 
изменений в Закон Орловской облас ти «О почетном 
гражданине Орловской области» (первое чтение).

20. О проекте закона Орловской области «Об област-
ной целевой программе «Улучшение условий и охраны 
труда в Орловской области на 2009—2013 годы» (первое 
чтение).

21. О проекте закона Орловской области «Об област-
ной целевой программе «Безопасное донорство и перс-
пективное развитие службы крови Орловской области на 
2009—2010 годы» (первое чтение).

22. О проекте закона Орловской области «Об област-
ной целевой программе «Первоочеред ные мероприятия 
по профилактике, диагностике и лечению сердечно-сосу-
дистых забо леваний на 2009—2010 годы» (первое чте-
ние).

23. О проекте закона Орловской области «О внесении 
изменений в Закон Орловской облас ти «О бюджете Ор-
ловского территориального фонда обязательного меди-
цинского страхования на 2008 год и на плановый период 
2009 и 2010 годов» (первое чтение).

24. Об исполнении областного бюджета за 1-е полуго-
дие 2008 года.

25. Об исполнении бюджета Орловского территори-
ального фонда обязательного медицин ского страхования 
за 1-е полугодие 2008 года.

26. О Положении об Орловском территориальном 
фонде обязательного медицинского страхования.

27. О законодательной инициативе Орловского облас-
тного Совета народных депутатов по внесению в Государ-
ственную Думу Федерального собрания Российской Фе-
дерации проекта федерального закона «О внесении из-
менения в статью 12.16 Кодекса Россий ской Федерации 
об административных правонарушениях».

28. О законодательной инициативе Орловского облас-
тного Совета народных депутатов по внесению в Государ-
ственную Думу Федерального собрания Российской Фе-
дерации проекта федерального закона «О внесении из-
менений в Федеральный закон «О мигра ционном учете 
иностранных граждан и лиц без гражданства в Россий-
ской Федерации».

29. О законодательной инициативе Орловского облас-
тного Совета народных депутатов по внесению в Государ-
ственную Думу Федерального собрания Российской Фе-
дерации проекта федерального закона «О внесении из-
менений в Земельный кодекс Российской Федерации, 
Гражданский кодекс Российской Федерации и Феде-
ральный закон «Об обороте земель сельскохозяйствен-
ного назначения».

30. О законодательной инициативе Орловского облас-
тного Совета народных депутатов по внесению в Государ-
ственную Думу Федерального собрания Российской Фе-
дерации проекта федерального закона «О внесении из-
менений в статью 7 Федерального закона «О защите прав 
юридических лиц и индивидуальных предпринимателей 
при проведе нии государственного контроля (надзора)».

31. О законодательной инициативе Орловского облас-
тного Совета народных депутатов по внесению в Государ-
ственную Думу Федерального собрания Российской Фе-
дерации проекта федерального закона «О внесении из-
менений в Земельный кодекс Российской Федерации и 
Федеральный закон «Об общих принципах организации 
законодательных (представительных) и исполнительных 
органов государственной власти субъектов Рос сийской 
Федерации».

32. О законодательной инициативе Орловского облас-
тного Совета народных депутатов по внесению в Государ-
ственную Думу Федерального Собрания Российской Фе-
дерации проекта федерального закона «О внесении из-
менения в статью 12 Федерального закона от 23.11.95 г. 
№ 174-ФЗ «Об экологической экспертизе».

33. О протесте прокурора Орловской области на пункт 
4 части 1 статьи 8 Градостроитель ного кодекса Орлов-
ской области.

34. О законодательных инициативах и обращениях 
субъектов Российской Федерации.

35. О мировых судьях.

Председатель областного Совета 
народных депутатов И.Я. Мосякин.

ИЗВЕЩЕНИЕ


